

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Gencar Sosialisasi App Presisi Polri dan Ajak Warga Aktif dalam Menjaga Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 09:24



SUKABUMI, 23 November 2023 - Pada hari Kamis, 23 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Polsek Gegerbitung, melakukan kegiatan DDS (Dialogis, Desiminasi, dan Sosialisasi) di Kampung Rancabungur, Desa Karangjaya. Kegiatan yang dimulai pukul 08.19 WIB ini bertujuan untuk memberikan informasi penting kepada masyarakat sekaligus memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga.

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, khususnya pada musim kemarau. Hal ini disampaikan sebagai upaya pencegahan terhadap potensi kebakaran hutan yang dapat merugikan ekosistem dan lingkungan hidup.

Bhabinkamtibmas juga mengedukasi masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup. Selain itu, ia mensosialisasikan aplikasi Presisi Polri kepada warga, sebagai sarana komunikasi efektif antara polisi dan masyarakat.

"Tidak hanya itu, kami juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satkamling guna memperkuat sistem keamanan di Desa Karangjaya. Keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban sangat diperlukan," ungkap Bhabinkamtibmas.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menyoroti pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri. Selain itu, ia mengajak masyarakat untuk melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Karangjaya.

Kegiatan DDS ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan program "AA DEDE PRESISI" yang dicanangkan oleh Polres Sukabumi, yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dengan demikian, Bhabinkamtibmas berharap dapat terus membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.